



だれもが大切にされる学校 令和5年度 第4号 R5.9.12



HPはこちらから

大庭小学校だより

文責:佐藤



もうすぐ体育会 9月16日です。

体育会は、学習指導要領の特別活動「学校行事」の健康安全・体育的行事の一つです。そこには、「(前略)規律ある集団行動の体得、運動に親しむ態度の育成、責任感や連帯感の涵養、体力の向上などに資するようにすること」とあります。**集団での活動をとおして、運動に親しんだり運動を楽しんだりして、その結果として体力の向上**をねらうわけです。

一般に運動会では、観客に向けて「見せる」という部分が大きくなりがちでした。すべての種目は演技であるとし、予行=リハーサルを行い、行進や体操隊形への展開などの練習にも多くの時間を使いました。教師の指示によってあるいは長時間の練習によって、児童がやらされているということもあったと反省しています。あまりにも当然ですが、体育会の主役は児童です。児童が運動を楽しむこと、運動が好きになることが一番の目標なのです。よって、本校では観客に「見せる」よりも、**児童が全力を尽くし、運動を「好きになる」ことを体育会の第一**に置きます。

とはいえ、多くの声援や期待を受けてこそその全力の姿です。ぜひ、たくさんのご来校、熱い声援をお願いします。児童が協力しながら全力を尽くして運動している姿は、毎年ながら他では味わえないものです。時には感動的な場面にも出会えます。そんな姿や場面を創り出すのは競い合うことと同時に応援の力も大きいのです。ぜひたくさんご参会いただき、素晴らしい体育会の実現にご協力ください。

「自分が全力を出した記憶」、「友達が全力を尽くしている姿」、「スポーツならではの協力・競争」は、運動を好きになる貴重な体験となり、長いスポーツライフへとつながるはずです。

今年のスローガンです。本校のつけたい3つの力の一つ「がんばりぬく力」にも通じます。

大庭っ子 力を合わせて 勝利をつかめ! ~優勝目指して 最後まで

もう一つ体育会でねらっているものがあります。それは高学年のリーダー性の育成と全校の連帯感です。このスローガンも立候補した実行委員が考えてくれました。応援の中心となったり、集団行動の声かけをしたり、係で縁の下の力持ちになったり、様々な場面でリーダーとなる機会があります。こちらも、どんな活躍をみせてくれるか楽しみです。下の学年の児童は、競技はもちろんリーダーの姿にもあこがれを持ちます。「優勝目指して色ごとに頑張った」、「全校で体育会を楽しんだ」という経験が全校の連帯感を培います。そして大庭小学校の学校文化を創っていきます。

9月9日(土) PTA環境整備 お世話になりました。気持ちよく運動できます。

